



笑顔さんさん東っ子



令和7年9月19日 文責 校長 福田 啓子

本校の校内研究（2）

9月に入り、研究授業を二学年で行いました。9月10日は2年生の国語「みんなで話し合おう」でした。話し合うグループ・見るグループに分かれ、気に入った本の世界について話したり話を聞いて質問したりコメントしたり、話し合いの様子の良いところを見つけたりする活動でした。「どうして～ですか。」「どんな～ですか。」と、やり取りがにつながる言葉をたくさん使っていました。その数日後の授業では、学んだことを生かしてグループ内で活発に話し合う姿が見られました。

話し合うグループ



見るグループ



9月12日の様子



9月17日は4年生の授業でした。国語の物語文「一つの花」を読み、題名の持つ意味について考えました。毎時間、読み取ったことや感想がタブレット上の付箋紙に残されており、子ども達の読みの深まりや広まりを知ることができました。授業ではそれらを基に題名の持つ意味をワークシートに書きました。キーボード操作や書く活動から、日頃の学習の積み重ねがうかがえました。

デジタル付箋紙に考えを書く



タブレット使って交流する



「一つの花」の意味をワークシートに書く



地域の方との交流（9月）

9月は、菊の節句（9月9日）、敬老の日、秋分の日などの年中行事があります。本校でも菊を植えたり長寿をお祝いしたりする活動を行いました。地域の人たちの温かさや優しさ、地域の一員として関わることの喜びなどを感じることができています。

9月11日 2年生
町老連の方と菊づくり



9月15日 敬老会
4年生による発表



9月12日 「しのめ」の皆さん、給食試食会
4年生との交流

